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新年 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。昨年は東日

本大震災に加えて秋の台風等による水害といった様々な災害に見舞われましたが、そのような大変

な中にあって人と人とのつながりや絆が再認識された一年だったのではないでしょうか。未だ災害

の影響は至る所に残っておりますが、２０１２年を明るく希望の感じられる年にするため、元気良

く日々の業務に励んでいきましょう。 

 

  平成２３年度青森県栄養教諭・学校栄養職員冬季研修会 

１２月２７日（火）アピオあおもりに於いて行われました。 

青森県学校栄養士協議会主催、（財）青森県学校給食会共催、青森県

教育委員会の後援で行われ、県内から約１００名が参加しました。午前

は、はじめに主催者側として青森県学校栄養士協議会 山本 久子 会長、

（財）青森県学校給食会 佐々木 俊二 専務理事、来賓として県教育庁

スポーツ健康課 増田 あけみ課長によるあいさつがあり、その後、青森

県立保健大学講師 齋藤 長徳 氏による「東日本大震災での栄養食事管

理～管理栄養士・栄養士の役割～」の講義が行われました。被災者の健康維持・悪化防止のた

め、被災地で行われた活動の実例から、管理栄養士・栄養士の果たすべき役割を考え、今後ど

のような支援活動をしていくべきか説明されました。 

午後は、まず「第５２回全国学校栄養教諭・学校栄養職員研究大会」

と「第４７回学校給食夏期講習会」の伝達講習、続いて「食育実践の事

例について」郡山女子大学非常勤講師 泉 政子 氏による講義でした。

福島県において御自身が実施してきた食育事例を紹介しながら、食育を

進めるうえでのポイントや課題が説明され、参加者の今後の食育の参考

となるものでした。最後に、県教育庁スポーツ健康課 小島 良子 指導

主事と（財）青森県学校給食会 煤田 幹雄 係長による説明があり、研

修会は終了しました。当日は連日の降雪によりあいにくの悪天候となりましたが、研修会は非

常に活気あるものとなりました。 

 

物資細菌検査結果について 

１ ２ 月 に 入 庫 さ れ た 物 資 の 細 菌 検 査 結 果 は 、 一 般 生 菌 ・ 大 腸 菌 群 及 び 大 腸 菌 ・ 黄 色 ブ

ド ウ 球 菌 に つ い て 検 査 し た と こ ろ 、 い ず れ も 問 題 あ り ま せ ん で し た 。 な お 、 検 査 し た 製

品 は 以 下 の １ ０ 品 で す 。  

さんま煮付胡麻味噌 40ｇ きのこ信田 たらのカレークリーム焼 子持ししゃもフリッター 

青しそ餃子 むきえび２Ｌ 冷凍おろしにんにく 韓国味付のり 

ラ・フランスゼリー ゼネラルレクラークのジュレ   

 

おしらせ 

◆平成２４年度分の学校給食用米穀・小麦粉の需要申請は、平成２４年度分の学校給食用米穀・小麦粉の需要申請は、平成２４年度分の学校給食用米穀・小麦粉の需要申請は、平成２４年度分の学校給食用米穀・小麦粉の需要申請は、１月２０日１月２０日１月２０日１月２０日((((金金金金))))までまでまでまでに提出をお願いいに提出をお願いいに提出をお願いいに提出をお願いい

たしますたしますたしますたします。。。。    

学校給食用物資を安定価格で安定的に供給するため、玄米と小麦粉及び米粉パン用米粉などの原

料を早い時期に確保することから、なるべく正確な数量を把握するためのものです。なにとぞ趣旨

を御理解いただき、御協力をお願いいたします。 


